
財經事務委員會 

主席 

林健鋒議員, GBS, JP 

林主席： 

要求委員會儘快安排商討引入特殊目的收購公司(SPAC)機制 

有鑑於全球各地證券市場都積極引入特殊目的收購公司(SPAC)機制，以把握創新科技

公司集資的最新方式，本地金融業界亦高度關注 SPAC的最新發展。為免香港落於人後，並

進一步鞏固國際金融中心地位，本席認為應儘快在財經事務委員會討論有關建議，以讓業

界及投資者更早掌握有關機制對市場帶來的好處或影響。 

謹請主席將有關議程納入最近期的會議議程，有勞之處，不勝感激。耑此奉達。並頌 

鈞安 
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